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REQUERIMENTO Nº 00305/2013 
  

 
Requer informação referente à 
possibilidade da construção de um 
hospital infantil em Santa Bárbara 
d’Oeste. 

 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
 CONSIDERANDO que, fomos procurados pela associação dos 

moradores dos bairros da Zona Sul e que fomos questionados sobre a possível 
construção de um Hospital Infantil em Santa Barbara d’Oeste.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
                     1º Há possibilidade por parte na municipalidade, em viabilizar a 
construção de um hospital infantil? Detalhar resposta. 
 
                      2º Se positivo, já foram realizados estudos sobre o assunto? Especificar. 
 
                      3º Se negativa a resposta ao item nº 1, a Administração Municipal irá 
envidar esforços junto aos governos federal e estadual, possibilitando e viabilizando a 
construção dessa obra, já que é tão relevante ao nosso Município? Detalhar a 
resposta.  

                       4º Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados.  
 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de Março de 2.013. 

 
 
 

Giovanni Bonfim 
-vereador- 


